



Laufbericht Ausee Triathlon 15.08.2021

"Sprinttriathlon Ausee"

Eigentlich standen 2021 nicht wirklich viele Bewerbe am Programm. Irgendwie rutschte in meiner Trailrunningsaison der Sprinttriathlon Ausee hinein. Der Bewerb fand in Blindenmarkt statt und war zugleich die Österreichische Meisterschaft im Sprint. Mein letzter Triathlon lag fast schon 2 Jahre zurück – die LD in Podo 2019. So ging es am Sonntag unvorbereitet und noch mit müden Beinen vom Großglockner-Ultratrail nach Blindenmarkt. Anmeldung, Startnummernabholung und Rad-Checkin funktionierte CV19 tauglich perfekt. Pünktlich um 10:00 war dann der Start.

Das Schwimmen endete nach 15min, für meine Verhältnisse ok, der Radteil entwickelte sich zum Kampf auf der hügeligen Strecke, mit leeren Beinen und zumindest nicht Letzter war nach 41min Schluss! Beim Laufen ging es mir überraschend gut und ich konnte einige Plätze aufholen – 22min für 5,1 km bei fast 30° Grad im Schatten waren ok! 15. Platz AK 50

Die Siegerehrung der neuen ÖM noch angeschaut und viele Bekannte getroffen ging es am späten Nachmittag wieder heimwärts. Ein paar Tage später wurde ich informiert, dass ich mich für die Europameisterschaft 2021 in Valencia qualifiziert habe und somit kurzfristig im September einen Abstecher nach Spanien mache – Viva Espana! 😊

Texaner Michael